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Résumeé

Cet article vise a retracer les formes et les images du discours communicatif
dans les mondes virtuels, ainsi que la pollution linguistique qui s’est produite,
mélangeant deux langues différentes, ou entre le familier et les chiffres, ou
Pécriture de I'arabe avec des lettres latines, phénomene désigné par les termes
« Arabizi » ou « Arabtini ». Il examine ensuite les raisons de sa propagation
et 'étendue de son danger pour la langue arabe sous tous ses aspects : ortho-
graphique, phonétique, morphologique, syntaxique et sémantique. L’article
se conclut par des propositions de solutions pour limiter cette hybridation
linguistique et ses effets négatifs sur la langue arabe.

Mots-clés

Pollution linguistique, sites de communication, Arabtini, Arabizi , émoticones,
¢loquence.

Abstract

This paper aims to trace the forms and images of communicative discourse

in virtual worlds, and the linguistic pollution that has occurred, mixing two
different languages, or colloquial language with numbers, or writing Arabic
with Latin letters, a phenomenon known as «Arabizi» or «Arabtini». It then
examines the reasons for its spread and the extent of its danger to the Arabic
language in all its aspects: orthographic, phonetic, morphological, syntactic,
and semantic. The paper concludes by proposing solutions to limit this hybrid
linguistic encroachment and its negative effects on the Arabic language.

Keywords

Linguistic pollution, communication websites, Arabtini, Arabizi; emoji,
eloquence



